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Un début 
de mandat



Face à la crise 
énergetique, 

entre les 
exploitations 
et l’hémicycle 
: défendre le 

modèle agricole 
Français, notre 

souveraineté 
alimentaire et 

nos producteurs !

Élu depuis plus de 20 ans sur notre 
territoire avec Sylvie Dezarnaud, 
ma suppléante, vous connaissez 

l’attachement qu’on lui porte et notre 
volonté de faire de la politique, un temps 
utile au service de l’autre et du bien 
vivre. 

Depuis ma prise de fonction comme 
député de la septième circonscription de 
l’Isère, nous n’avons pas changé notre 
manière de faire de la politique en misant 
sur ce qui est essentiel à nos yeux : le 
terrain et la proximité. 

Nous avons pu voir les nombreuses 
préoccupations qui vous animent, à l’heure 

où le pays est secoué par l’explosion 
des prix, l’incertitude sur l’avenir, le 
dérèglement climatique, l’insécurité 
grimpante, le manque de moyens de nos 
services publics etc. 

Ces premiers mois comme député étaient 
donc ceux de l’écoute, de la prise de pouls, 
du traitement de vos préoccupations 
les plus urgentes comme la défense du 
pouvoir d’achat.

Je vous propose de revenir sur ces mois 
d’action entre ici et Paris, mobilisé sur 
tant de sujets importants pour 
l’Isère et le pays.

200Les 200 premiers jours ...

agriculteursPour défendre nos

agriculteurs
 ➡ Adoption du prolongement de l’exonération de charges pour 

l’emploi de travailleurs occasionnels agricoles jusqu’à 2026 ;
 ➡ Saisine de l’État pour aider les irrigants qui font face à 

l’explosion des coûts de fonctionnement ;
 ➡ Fin d’une injustice avec l’adoption de notre proposition de loi 

visant à calculer les retraites agricoles sur les 25 meilleures 
années ;

 ➡ Question et saisine du ministre de l’Economie afin de réduire le 
taux de TVA pour les centres équestres ;

 ➡ Demande de louvetiers supplémentaires pour les éleveurs face 
à la recrudescence des attaques de loups ;

 ➡ Lutte contre l’agribashing et l’entrave agricole.

... ce n’est que le début

Plus de 90 rendez-vous en permanence
15 000 kms parcourus en voiture 
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insécuritéinsécuritéEn finir avec

l’insécurité L’insécurité 
gagne désormais 

nos territoires 
les plus reculés. 
Je veux braquer 
les projecteurs 

sur le nord de la 
circonscription.

 ➡ Demande au ministère de l’Intérieur d’un renfort par l’État de 
brigades de gendarmerie pour le Nord-Isère ;

 ➡ Proposition de loi pour rétablir les peines planchers pour les 
agresseurs de pompiers, policiers, soignants et professeurs ;

 ➡ Proposition pour mieux tenir informés les maires annuellement, 
des effectifs et de la répartition des forces de l’ordre sur les 
territoires. 

E n  d é p l a c e m e n t  . . .

 🚩 Inauguration du poste 
avancé de gendarmerie 
à Bilieu.

 🚩 Remise de la médaille 
de l’Assemblée nat. au 
Père Gilbert Rivollet.

 🚩 Sainte-Barbe dans 
les casernes de la 
circonscription. 

 🚩 Journée des plantes au 
Château de Pupetières 
à Châbons. 

 🚩 Inauguration de l’accueil 
de jour du Bercail Paysan 
à Gillonnay. 

 🚩 Concours départemental 
agricole à Saint-Jean-
de-Bournay.

📍 📍 📍

📍 📍 📍

INAUGURATION DE NOTRE 
PERMANENCE PARLEMENTAIRE

NOTRE GRANDE 
CHOUCROUTE
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Inauguration de notre permanence aux côtés 
de 200 habitants et élus. Un lieu d’échanges et 
de débats avec de futurs comités thématiques 
dans lesquels chacun pourra donner son opinion 
: ruralité, économie et évidemment, santé. 
Coordonnées au dos de ce magazine.

600 personnes de toute la 
circonscription réunies pour un 
moment convivial à Saint-Jean-
de-Bournay. Il s’agit de la première 
d’une longue série de réunions avec 
l’Association des Amis de Yannick 
Neuder.

Saint-Jean-de-BournaySaint-Etienne-de-Saint-Geoirs

Péage-de-Roussillon après 
les débordements cet été



Pouvoir d’achatSur le front du

pouvoir d’achat
Depuis cet été, l’explosion des prix contamine notre quotidien : carburant, 

alimentation, chauffage. Avec mes collègues, nous avons porté des 
mesures d’allègement du coût de la vie pour aller plus loin que les mesures 

gouvernementales. Ce que nous avons obtenu :

 ✅ FIOUL : déblocage de 230 millions d’euros pour aider les 
foyers qui se chauffent au fioul ; 

 ✅ PELLETS : interpellation du gouvernement sur l’explosion 
des prix des pellets de bois, demande d’un bouclier tarifaire 
et vote d’une nouvelle aide de 230 millions d’euros ;

 ✅ CARBURANTS : baisse des prix du carburant de 50 cts ;
 ✅ SALAIRES : conversion possible des RTT en salaire ;
 ✅ DÉFISCALISATION totale des heures supplémentaires.

élus locauxélus locauxComme ancien maire : défendre

nos élus locaux pour ...
 ➡ que les communes concernées et limitrophes puissent 

être consultées dans le cadre d’un projet éolien ;
 ➡ que la dotation globale de fonctionnement soit indexée 

sur l’inflation ;
 ➡ valoriser les dotations pour les communes qui 

s’engagent dans des projets d’investissement 
énergétique ;

 ➡ soutenir les communes les plus affectées par la 
revalorisation du point d’indice de la fonction publique et 
par la hausse des prix de l’énergie.

🔎 Focus sur l’instruction en famille

Peu avant la rentrée des classes, 
j’ai reçu de nombreuses requêtes 
de parents en colère face à des 
décisions de refus d’instruction en 
famille à domicile et déboussolés 
par le nouveau système mis en place 
par le gouvernement. 

Des motifs de refus souvent brutaux 
et arbitraires. L’instruction en 
famille est pourtant une liberté 
fondamentale qui prend en 
compte les situations propres 
de chaque enfant. J’ai donc 
saisi le gouvernement à ce 
sujet.

3



SantéPour rebâtir notre

système de Santé

Pouvoir d’achat

Nommé référent de la Haute Autorité de Santé, 
je fais le lien entre les députés et cette autorité qui 
formule les recommandations pour la pratique des 

soins ou l’arrivée de nouveaux médicaments.

Activité parlementaire

Quelques chiffres ...

> Le financement de la sécurité sociale est le texte majeur de cet automne. Celui 
proposé par le gouvernement n’est pas à la hauteur des enjeux alors que notre 
pays est frappé par de multiples crises : déserts médicaux, grève des internes, 
épidémies de grippe, bronchiolite et Covid. Pourtant majorité et ministres ont refusé 
les débats avec l’activation du fameux 49.3 en série ! Je l’ai vivement dénoncé à la 
tribune à la fois comme médecin, membre de la Commission des Affaires Sociales 
et orateur du groupe LR. 
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“Notre 
système 
de santé 

est à bout 
de souffle 

et vous 
regardez 
ailleurs !

 ➡ PÉNURIE DE MÉDICAMENTS : un plan de relocalisation sur le modèle 
de la nouvelle usine de Paracétamol à Roussillon : le bon sens ! 

 ➡ DÉSERTS MÉDICAUX : incitation à l’installation des médecins sur 
notre territoire avec un choix de localisation à faire dès la 1ère année 
d’études ;

 ➡ CARRIÈRES : revalorisation des carrières (formation et rémunération) ; 
 ➡ SANTÉ DE PROXIMITÉ : développement de la biologie que le 

gouvernement pénalise en menaçant 400 laboratoires de proximité ;
 ➡ Une nouvelle loi santé plurianuelle qui s’adapte aux crises et aux 

évolutions du système de santé.

 ☑ 383 amendements déposés (8ème/577) ;
 ☑ 69 interventions en hémicycle ;
 ☑ 84 interventions en commission ;
 ☑ 3 propositions de loi écrites.

Statistiques nosdéputés.fr

Pour rebâtir notre système de santé, quelques-uns de mes combats :



PERMANENCE PARLEMENTAIRE :

contact@yannickneuder.fr
04 76 65 27 51
2, place rose valland, 38590  saint-etienne-de-saint-Geoirs

BUREAU À L’ASSEMBLÉE NATIONALE :

126, rue de l’université, 75355 paris 07 sp
01 40 63 15 28
yannick.neuder@assemblee-nationale.fr

Bonne année 2023 !
Nous vous invitons également à notre

cérémonie de vœux
le vendredi 20 janvier à 19h00

à la Salle des fêtes de Penol
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